

---

# STADTLIPPSTADT

## Öffentliche Bekanntmachung

Der Kulturausschuss der Stadt Lippstadt hat in seiner Sitzung am 26.04.2023 die folgenden Straßenbenennungen im Quartier Südliche Altstadt beschlossen:

1. „Die nördlich der Jakob-Koenen-Straße verlaufende Verbindungsstraße zwischen Cappelstraße und Klosterstraße sowie die beiden nach Süden abzweigenden Verbindungen zur Jakob-Koenen-Straße werden in „Dr.-Barbara-Christ-Straße“ benannt.“

2. „Der in südlicher Verlängerung der Cappelstraße zwischen Bahnhofstraße bzw. Hospitalstraße und Jakob-Koenen-Straße zu erstellende Straßenabschnitt wird in „Cappelstraße“ benannt.“

Lippstadt, den 04.09.2023

Stadt Lippstadt  
Der Bürgermeister  
gez. Moritz